

Falta de buses de acercamiento afecta a estudiantes de la Escuela México



Un problema que afecta a estudiantes de establecimientos educacionales del DAEM de Chillán se expuso en la sesión del Concejo Municipal de este martes. Se trata de alumnos de la Escuela México, que se han visto afectados por la ausencia de buses de acercamiento.

La concejal Brígida Hormazábal indicó que escolares que viven en el sector sur oriente de la ciudad, como por ejemplo Brisas del Bicentenario, Jardines del Sur, Brisas del Bicentenario y Río Viejo no cuentan con traslado. Además, alertó que la situación se repetiría en otros establecimientos. "Los apoderados me decían que se mojan, tienen que pagar cuatro pasajes para ir a dejarlos y buscarlos en micro, y esto está generando un problema económico a las familias", dijo.

La edil recordó que al momento de aprobar el presupuesto 2025 se consideró el financiamiento de los buses de acer-